

Pistolenschützen räumen kräftig ab

Nicht nur die Gewehrschützen des SSV Blau-Weiß Lipperbruch sind erfolgreich.

Auch das Pistolenteam, René Sekulla, Arvid Klaudt und Matthias Reen sahnte in mehreren Disziplinen kräftig ab.

Dreimal holte das Trio bei den Kreismeisterschaften 2018 den Vizemeistertitel. René Sekulla wurde zweimal Kreismeister. Arvid Klaudt errang eine Silbermedaille und zwei Bronzemedaillen.

Matthias Reen beeindruckte bei den Bezirksmeisterschaften mit dem Bezirksmeistertitel. Außerdem eroberte René Sekulla zweimal das 3. Siegerpodest.

Vier Wettbewerbe mussten bei den Rundenwettkämpfen 2017/18 im Kreis Soest-Lippstadt absolviert werden. Hier erkämpfte sich die Mannschaft zweimal den 3. Platz.

In der Einzelwertung GK Revolver siegte Arvid Klaudt. Mit nur 2 Ringen Abstand folgte ihm Matthias Reen auf dem 2. Rang.

In der Disziplin GK Pistole erreichten René Sekulla und Arvid Klaudt jeweils Position 3. George Clavery startete einzeln und belegte den 6. Platz.



Die erfolgreichen Lipperbrucher Pistolenschützen
v. l.: René Sekulla, Matthias Reen sowie Arvid Klaudt